Évangile 28e **DIMANCHE TO Le 9 octobre** 2022. Cycle C



VIVRE EN REMERCIANT



TOUT EST À TOI

AMBIANCE

Tu es mon tout, celui qui m'invite à regarder et à voir avec sérénité, à m'arrêter, à me calmer intérieurement et extérieurement.

Marcher en regardant, en écoutant, en accueillant, en guérissant, en nous faisant prendre conscience de la vie qui jaillit, parce que malgré les circonstances, la souffrance, l'horreur des guerres toujours injustes pour tant de gens, il y a de l'espoir. Il continue à semer en moi cette force qui chante en dépit des réalités.

Ma propre expérience est offerte comme un chemin pour les autres, parce que vous me l'avez donné à offrir.

Continue à me montrer ta compassion qui me guérit afin que je puisse moi aussi guérir les autres, merci Seigneur.

Fais-moi passer de la dynamique de la gratitude qui te reconnaît comme le dispensateur de la grâce ; dis merci à tous pour tout, dans la dynamique de cette bonté qui accueille, encourage, rapproche, inspire, recrée, enchante et rend fort dans l'être avec tous. Soyez toujours reconnaissant pour les cadeaux reçus.

CHANT. "Por todos" - Ixcís

https://www.youtube.com/watch?v=9Q9g Yz2cIo

ÉVANGILE – Lc 17, 11-19

« Jésus, marchant vers Jérusalem, traversait la région située entre la Samarie et la Galilée. Comme il entrait dans un village, dix lépreux vinrent à sa rencontre. Ils s'arrêtèrent à distance et lui crièrent : « Jésus, maître, prends pitié de nous. » A cette vue, Jésus leur dit : « Allez-vous montrer aux prêtres. » En cours de route, ils furent purifiés. L'un d'eux, voyant qu'il était guéri, revint sur ses pas, en glorifiant Dieu à pleine voix. Il se jeta face contre terre aux pieds de Jésus en lui rendant grâce. Or, c'était un Samaritain. Alors Jésus prit la parole en disant : « Tous les dix n'ont-ils pas été purifiés ? Les neuf autres, où sont-ils ? Il ne s'est trouvé parmi eux que cet étranger pour revenir sur ses pas et rendre gloire à Dieu! » Jésus lui dit : « Relève-toi et va : ta foi t'a sau-vé. »

L'Ancien et le Nouveau Testament, avant et depuis Jésus-Christ.Personne inspirée par Dieu pour être son porte parole. Jésus est en route vers Jérusalem ; il sait que ce voyage le conduit à sa Passion, sa mort et sa résurrection ; on peut penser que si Luc tient à nous parler de son itinéraire, c'est parce que ce qu'il va nous connecter maintenant a un lien direct avec le mystère du salut que le Christ apporte à l'humanité.

Approfondissons l'Évangile

Donc Jésus traverse la Samarie et la Galilée ; dix lépreux viennent à sa rencontre, mais ils restent à distance : la Loi leur interdit de s'approcher de quiconque ; ils sont contagieux à tous points de vue ; la lèpre est une maladie très contagieuse et d'autre part, elle était, à l'époque, considérée comme le signe de la malédiction divine, car on croyait qu'elle était le signe du péché. Nos dix lépreux s'arrêtent donc à distance de Jésus et, de loin, ils crient vers lui. Ce cri, et le titre « Maître » qu'ils décernent à Jésus, sont à la fois l'aveu de leur faiblesse et de la confiance qu'ils mettent en lui. Jésus ne bouge pas, ne se rapproche pas d'eux. C'est de loin que Jésus dit aux malades : « Allez vous montrer aux prêtres » ; se montrer aux prêtres, c'était la démarche que les lépreux devaient faire pour que leur guérison soit officiellement reconnue. Cet ordre de Jésus est donc en soi une promesse de guérison. Un seulement, un Samaritain, se retourne pour dire merci à Jésus.

« Et les neuf autres ? Demande Jésus. » Eux n'ont pas fait demi-tour ; ils ont pourtant rencontré le Messie, eux aussi... mais ils ne l'ont pas reconnu...

C'est un thème fréquent des Évangiles : le salut est pour tous les hommes et, bien souvent, ce ne sont pas ceux qui s'en croient les plus proches qui l'accueillent le mieux ! « Il est venu chez les siens et les siens ne l'ont pas reconnu » dit Saint Jean. Le récit de la guérison d'un Samaritain, d'un hérétique, et plus encore le récit de sa conversion profonde venaient à point nommé pour rappeler trois vérités à ne pas oublier : PREMIÈREMENT, le salut inauguré par Jésus-Christ dans sa passion, sa mort et sa résurrection est offert à tous les hommes sans exception. DEUXIÈMEMENT, rendre grâce à Dieu, c'est la vocation du peuple élu, mais parfois ce sont des étrangers considérés comme hérétiques qui le font le mieux. TROISIÈMEMENT, ce sont bien souvent les pauvres qui ont le cœur le plus ouvert à la rencontre de Dieu. Pour le dire autrement : sur le chemin de Jérusalem, c'est-à-dire du salut, Jésus entraîne tous les hommes qui le veulent bien. Quelle que soit leur race, leur religion, il suffit qu'ils soient prêts à FAIRE DEMI-TOUR.

Contemplation imaginative

- Lis le texte calmement et après souvient toi, imagine le lieu, la scène...
- Entre dans la scène. Où te places tu? Que dis-tu à Jésus? Qu'est-ce qu'il te dit?
- Recuerda lo que tu corazón ha experimentado. ¿A qué te compromete?
- Después de la oración toma un tiempo para descubrir lo que ésta puede decirte para la experiencia de la comunidad, la curación, la Iglesia.

MUSIQUE AMBIANCE. Einaudi: Passaggio

 $\underline{https://www.youtube.com/watch?v=xTUpkNXgYmA}$

__TU INSPIRES MES RÊVES TU SOULAGES MON VOL

VA ET VIT

De l'expérience de la mère qui prend soin de toi et te lance dans la vie. Chantez au Seigneur avec la vie de chaque jour.
Pour s'arrêter et être avec toi, tu es celui qui me donne la vie.
Pour marcher comme toi, de ce que j'ai appris avec toi.
Vivre, être.

Être avec celui qui te questionne, répondre avec des faits, que la vie est belle, et qui vaut la peine d'être vécue. Comme toi, je veux vivre. Être avec celui qui t'appelle, et ouvrir ta porte, assis à la même table, partager le pain. Comme toi, je veux que le pain soit rompu. Pour être avec celui qui vous provoque, il a particulièrement besoin de vous. T'entendre, te sentir, savoir que vous tu es là, même si l'apparence est différente. Comme toi, je veux être avec tout le monde. Être avec celui qui vous rejette, si tu cherches, tu trouves et tu comprends les choses. Comme toi, je veux être lumière. Être avec celui qui est tombé, s'arrêter, regarder et accueillir, pour élever la dignité. Comme toi, je veux être un Samaritain. Etre, avant tout, être. Avec les immigrants, avec les personnes vulnérables, avec les enfants. avec les personnes âgées, avec l'homme abattu et déchu. Avec toi, je marche en sécurité. Je sais que tu vas toujours pas à pas avec mon peuple.

CHANT. Como el Padre me Amó - Cover - Yuli y Josh https://www.youtube.com/watch?v=oHV0tx-Phw8



